

UCAPAN TERIMA KASIH

Dengan menyebut nama Allah Subhanallahwata'ala yang maha pengasih lagi maha penyayang, segala puji bagi Allah Subhanahu wa ta'ala yang telah mengkaruniakan berkah dan kasih sayang-Nya sehingga atas izin-Nya saya dapat menyelesaikan tugas akhir ini yang berjudul **“Perancangan Hotel & Resort dengan Pendekatan Neo-Vernakular”**, dalam rangka memenuhi persyaratan untuk mencapai gelar sarjana (S1) pada program Studi Teknik Arsitektur, Universitas Mercu Buana. Saya menyadari bahwa terselesaikannya laporan Tugas Akhir ini tak lepas dari campur tangan berbagai pihak. Sebab itulah saya ingin mengucapkan terima kasih dan memberikan penghargaan kepada pihak-pihak terkait.

Dengan selesainya penulisan laporan ini, saya mengucapkan terma kasih kepada **Bapak Dr.Ir.Muhammad Syarif Hidayat, M.Arch** selaku pembimbing tugas akhir serta **Ibu Christy Vidiyanti, ST, MT** selaku kordinator tugas akhir yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan dukungan selama penyusunan dan penulisan laporan ini:

Tak lupa pula terima kasih kepada **Bapak Ir. Joni Hardi, MT** selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepala Program Studi Arsitektur yang telah memberikan arahan selama saya menempuh pendidikan di Universitas Mercu Buana.

1. **Kedua Orang Tua saya, Bapak Ruat Mulyoatmodjo dan Ibu Sudarti** yang telah memberikan kasih sayang dan dukungan berupa moril dan materil serta perhatian, arahan, dan selalu mendo'akan keberhasilan dan keselamatan kepada saya selama menempuh pendidikan.

2. **Sanak Saudara, Mas Ipung, Mas Yudi, Mba Puji dan Keponakan** yang dengan penuh kasih sayang dan perhatian memberikan semangat kepada saya.
3. **Seluruh Dosen Arsitektur Universitas Mercu Buana** yang telah memberikan banyak ilmu dan bimbingan dalam setiap mata kuliah.
4. **Seluruh Staff Karyawan Universitas Mercu Buana** yang sudah memberikan dalam memberikan informasi – informasi.
5. **Partner Seperjuangan bimbingan Pak Syarif: Ridwan, Adnan dan Tri**, yang telah memberikan saran, candatawa dan kebersamaannya.
6. **Teman – Teman arsitektur 2012: Hanif, Fariz, Restu, Luffy dan Bang Faiz** yang memberikan bantuan serta semangat selama proses penyusunan Skripsi / TA Arsitektur

Akhir kata, semoga Allah SWT melimpahkan berkah dan rahmat – Nya kepada semua pihak yang sudah membantu dalam penyusunan Skripsi /TA Arsitektur ini. Saya memohon maaf apabila dalam penulisan laporan saya terdapat kesalahan maupun yang terlewat. Kritik dan saran saya hargai demi penyempurnaan penulisan serupa dimasa yang akan datang.

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Jakarta, 08 Maret 2019,

Setiadi Aditama